

Im und vom Beatles Museum erhältlich: /// [Available at and from the Beatles Museum](#):

THE BEATLES: *NOW AND THEN* – 7inch-Black-Vinyl-Single / 12inch-Black-Vinyl-Single / Single-CD



Freitag 3. November 2023: **THE BEATLES**: 7inch black vinyl single *NOW AND THEN*. **15,95 €**
Apple / Universal 06024 481 458 6 4, weltweit.



Freitag 3. November 2023: **THE BEATLES**: 12inch black vinyl single *NOW AND THEN*. **29,95 €**
Apple / Universal 06024 581 295 2 6, weltweit.



Freitag 3. November 2023: **THE BEATLES**: Single-CD *NOW AND THEN*. **5,95 €**
Apple / Universal 06024 559 199 3 9, weltweit.

Titel 1: *Now And Then* (John Lennon). / Titel 2: *Love Me Do (1962 single version / 2023 mix)* (John Lennon / Paul McCartney).

Presstext:

The Beatles' double-A-side single for *Now And Then* and *Love Me Do* pairs the last Beatles song with the band's first UK single. Powerful musical bookends to the Beatles' recorded canon, both songs are also featured in the expanded Anniversary Editions for 1962 - 1966 (**RED ALBUM**) and 1967 - 1970 (**BLUE ALBUM**).

Now And Then is the last Beatles song, written and demoed by John Lennon in the mid/late 1970s. With John's voice now pristine in the mix, *Now And Then* features elements from the 1995 sessions including George Harrison's guitar parts, and vocal and instrumental parts recorded by Paul McCartney and Ringo Starr in 2022, along with a new arrangement for strings. Produced by Paul and Giles Martin, *Now And Then* is the last song recorded by all four Beatles, a powerful and fitting finale for the band's timeless recordings.

The song that started it all, *Love Me Do* was on the Beatles' first UK single in 1962. For the first time, the iconic song has been de-mixed using machine aided learning and remixed in true stereo. *Love Me Do* launched the Beatles' journey to unparalleled worldwide success and acclaim that continues to this day.

Presstext (Übersetzung):

Die Doppel-A-Seiten-Single der Beatles für *Now And Then* und *Love Me Do* verbindet den letzten Beatles-Song mit der ersten britischen Single der Band. Beide Songs sind auch in den erweiterten Jubiläumsausgaben der Jahre 1962 - 1966 (**RED ALBUM**) und 1967 - 1970 (**BLUE ALBUM**) enthalten und bilden einen starken musikalischen Abschluss des Beatles-Kanons.

Now And Then ist der letzte Beatles-Song, der von John Lennon Mitte/Ende der 1970er Jahre geschrieben und aufgenommen wurde. *Now And Then* enthält Elemente aus den Sessions von 1995, darunter George Harrisons Gitarrenparts sowie Gesangs- und Instrumentalparts, die von Paul McCartney und Ringo Starr 2022 aufgenommen wurden, und ein neues Streicherarrangement, bei dem Johns Stimme nun unverfälscht zu hören ist. Produziert von Paul und Giles Martin, ist *Now And Then* der letzte Song, der von allen vier Beatles aufgenommen wurde - ein kraftvoller und passender Abschluss für die zeitlosen Aufnahmen der Band.

Love Me Do, der Song, mit dem alles begann, war 1962 auf der ersten britischen Single der Beatles. Zum ersten Mal wurde der kultige Song mit Hilfe von maschinellem Lernen entmischt und in echtem Stereo neu abgemischt. Mit *Love Me Do* begann die Reise der Beatles zu einem beispiellosen weltweiten Erfolg, der bis heute anhält.

Viele Grüße / *Many greetings from us to you*
the Beatles Museum Team: *Stefan, Martin, Daniel und Katharina*

18. November - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

... und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum
www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle

Besuch unsere neue Internetseite: www.BeatlesMuseum.net

Dienstag 18. November 1958: **JOHNNY & THE MOONDOGS** bewerben sich bei Talentwettbewerb.

Montag 18. November 1963: **THE BEATLES** erhalten je eine Silberne für Vinyl-LPs *PLEASE PLEASE ME* und *WITH THE BEATLES* (aufgrund der Vorbestellungen), sowie für Vinyl-Single *SHE LOVES YOU* und Vinyl-EP *TWIST AND SHOUT*.

Montag 18. November 1963: **BRIAN EPSTEIN** lehnt **BEATLES**-Tournée durch Südafrika wegen Apartheidpolitik ab.

Freitag, 18. November 1966: **THE ESCOURTS**: Single *FROM HEAD TO TOE* (produziert von **PAUL McCARTNEY**) in Großbritannien.

Montag, 18. November 1974: **RINGO STARR**: Vinyl-LP *GOODNIGHT VIENNA* in USA.

Montag, 18. November 1974: **GEORGE HARRISON**: Vinyl-Single *DARK HORSE* in USA.

Montag, 18. November 1974: **ELTON JOHN**: Vinyl-Single *LUCY IN THE SKY WITH DIAMONDS* (mit **JOHN LENNON**) in USA.

Montag, 18. November 1974: **PAUL** und **LINDA McCARTNEY** machen (kurz?) mit beim Auftritt der **FACES** in Lewisham, Großbritannien.

ca. Montag, 18. November 1985: **PAUL McCARTNEY**: Vinyl-Single *SPIES LIKE US* in Deutschland.

Montag, 18. November 2002: **GEORGE HARRISON**: Album (LP, MC, CD) *BRAINWASHED* in Europa.

RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“

In jeder **SonntagsInfoMail** findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die **noch nicht oder nur kurz** in **THINGS** vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.)
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!



Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: **0049-345-290 390 0**

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: [BeatlesMuseum](https://www.facebook.com/BeatlesMuseum)

Bestellungen auch telefonisch möglich / **Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0**

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei.

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei.

Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen.

Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us.

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

THINGS - BEATLES-Magazin

Wahlweise auf Deutsch oder **Englisch / Optionally in English or German**

Die aktuellen **THINGS**-Magazine, jeweils auf Deutsch und auf Englisch:

The current **THINGS** magazines, each in English and in German:



Inhalte der abgebildeten **THINGS**-Ausgaben: Einfach Abbildung anklicken.

Contents of the **THINGS** issues: Just click on the image.

Inhalte aller **THINGS**-Ausgaben: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)

Contents of all **THINGS** issues: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)